

Auch 2023 erhält esz AG die ÖKOPROFIT® Auszeichnung

Im Oktober 2023 erhielt die esz AG zum wiederholten Male die ÖKOPROFIT Auszeichnung der Stadt Augsburg. Bei der Verleihung wurde die deutliche Vorreiterstellung der esz AG bei dem Projekt ‚papierloses Arbeiten‘ hervorgehoben.

Um als ÖKOPROFIT®-Betrieb ausgezeichnet zu werden, müssen die teilnehmenden Betriebe sich einer Prüfung nach festgelegten Kriterien unterziehen. Dadurch wird ein hoher Standard des betrieblichen Umweltschutzes garantiert. ÖKOPROFIT®-Unternehmen arbeiten innerhalb ihres Netzwerks auch unter dem Jahr zusammen und tauschen ihre Erfahrungen zum betrieblichen Umweltschutz aus. Der Fokus des ÖKOPROFIT®-Netzwerks liegt in der kontinuierlichen Verbesserung der betrieblichen Umweltleistung. Mit dem Projekt ‚Papierloses Arbeiten im Betrieb‘ hob sich die esz AG deutlich von den anderen teilnehmenden Unternehmen ab. Innerhalb des letzten Jahres stellte der Kalibrierspezialist aus Eichenau den kompletten analogen Schriftverkehr auf digitale Alternativen um.

Seit 2018 entwickelte die esz AG calibration & metrology selbstständig und gemeinsam mit externen Fachberatern in Workshops zahlreiche betriebsspezifische Verbesserungen und Ansätze zur Umweltentlastung, Kostenreduzierung und Rechtssicherheit. Besonders die Einsparung von Energie war alle Unternehmen von großer Bedeutung. Durch die Reduzierung des Energieverbrauchs und der Verringerung von Abfallmengen profitierten zudem nicht nur die Unternehmen, sondern auch die Umwelt in der Region.

Das ÖKOlogische PROjekt für integrierte Umwelt-Technik wurde erstmalig 2000/2001 von der Stadt Augsburg ins Leben gerufen. Die an diesem Projekt teilnehmenden Unternehmen erhalten fachkundige Unterstützung bei der Einführung eines nachhaltigen Umweltmanagements. Nach der systematischen Bestandsaufnahme werden die wirtschaftlichen und ökologischen Maßnahmen für die betriebliche Verbesserung ermittelt.

Der ÖKOPROFIT®- Klub Augsburg feierte letztes Jahr sein 20-jähriges Bestehen mit 37 Klub-Betrieben. Seine Leistungen mit 177.388 Megawattstunden Stromeinsparung, 163.240 vermiedene CO₂ -Tonnen und einer Gesamtersparnis von 39,8 Millionen Euro sprechen für sich.



[Verleihung der ÖKOPROFIT-Urkunden mit esz AG – 1. Reihe 3. + 4. von links: Frau Wicke Fleischer und Herr Oliver Fleischmann]

.....

Kontakt:

esz AG calibration & metrology
Frank Wunderlich, Marketingleitung
Tel.: +49 8141 88887-187 | Fax: +49 8141 88887-77
f.wunderlich@esz-ag.de | www.esz-ag.de

Die **esz AG calibration & metrology** ist eines der führenden wie modernsten Metrologielabore Europas. Arbeitsschwerpunkt ist die Kalibrierung industrieller Messtechnik.

Passgenaue Lösungen, ein großes Leistungsportfolio sowie Kosten-Transparenz zeichnen die esz AG aus. So vertrauen namhafte, weltweit agierende Unternehmen seit über 45 Jahren auf die Professionalität des Kalibrierlabors mit Hauptsitz in Eichenau bei München.